



Camagüey- El telón del Teatro Avellaneda se descorrerá este fin de semana para recibir sobre su escenario a la compañía teatral danzaria La Andariega, con la reposición de la comedia musical Cuentos de palacio, la obra más longeva de su repertorio.

Inspirada en fábulas y cuentos de las culturas francesa y japonesa, la pieza, idea original de Leonardo Richard Rodríguez García, director del conjunto, estará a disposición de la familia camagüeyana los días 8 y 9 de agosto, a las 11:00 de la mañana.

A 20 años de su estreno, Cuentos de palacio se ha convertido en una academia para los integrantes de la compañía infantil, pues las nuevas generaciones de andariegos continúan viviendo la experiencia de trabajar en una puesta multifacética, diferente y divertida.

Dos historias entrelazadas, con una duración aproximada de 50 minutos, ofrecen la oportunidad para fantasear sobre el imaginario, combinando la música, la danza y la actuación, y revelando al espectador en cada fracción de texto, pistas para la comprensión de la obra.

## **Cuentos de palacio, a cargo de La Andariega, en el Teatro Avellaneda**

Última actualización: Lunes, 10 Agosto 2020 14:25

Visto: 1585

---

La ambientación de luces, banda sonora, diseño de escenografía y vestuario, así como la dirección artística, están a cargo de Anyel Corredera Cruz, profesor de La Andariega, compañía que cumplió 24 años de fundada el pasado 23 de marzo.

Jóvenes con excelentes condiciones físicas y capacidades histriónicas, ritmo, organicidad y color, integran el elenco, el cual, a través de la magia inagotable del teatro, regalará hoy y mañana, a niños y padres, sus Cuentos de palacio.

Por Claudia Artilles Díaz/ Radio Camagüey

Foto: Cortesía de Leonardo Richard